

EDITORIAL

La Universidad de Belgrano tiene como objetivo central promover una educación de calidad en la que se fomente además, la vinculación constante entre la cátedra universitaria y las problemáticas propias de la comunidad en la que está inserta.

En esta línea, el aporte que brinda para ello la investigación, es uno de los pilares más valiosos de nuestra labor, ya que es a partir de ella y de sus resultados, que la sociedad recibe las contribuciones nacidas de sus claustros.

Así, y para poder dar a conocer algunos de los trabajos desarrollados en esta casa, se pensó un vehículo que permitiera la difusión de los avances logrados por sus profesores e investigadores en el campo del conocimiento, para lograr soluciones concretas tendientes al progreso de nuestra sociedad.

Con ese espíritu es que lanzamos “Perspectivas: Revista Científica de la Universidad de Belgrano,” confiados en que esta publicación semestral pueda dar fe de gran parte del trabajo de investigación, producido por docentes, alumnos, graduados o profesionales externos vinculados a la Institución, que se llevan a cabo de forma ininterrumpida.

La revista planteará el abordaje, en cada uno de sus números monográficos, de diversas perspectivas multidisciplinarias sobre una única materia elegida cada seis meses por su Comisión de Asistencia Editorial, constituyéndose así, en un referente para el mundo científico y académico sobre dicho particular.

En esa línea, hemos decidido que este primer número se centre en la problemática del Ambiente y la Sustentabilidad, en virtud de la importancia que la misma reviste para el presente y el futuro de la sociedad.

Y es que tal y como lo establecen los Objetivos de Desarrollo Sostenible, esta cuestión no sólo incluye el “cuidado de nuestra casa común” -utilizando las palabras del Papa Francisco-, sino también la lucha contra el hambre y la pobreza, la búsqueda de una vida sana con educación integral, y la promoción de un crecimiento económico sostenido, con acceso a la justicia y a la equidad.

Estos objetivos, aprobados por los Estados miembros de la Organización de las Naciones Unidas para la Agenda 2030, constituyen un plan de acción a favor de las personas, del planeta y de la prosperidad, que la Universidad hace propios y que guían sus acciones, a fin de poder gozar, tanto esta generación como las venideras, de un ambiente sano, en el sentido más amplio de ese término.

Así, este primer número de “Perspectivas: Revista Científica de la Universidad de Belgrano” aborda esta cuestión desde diversas aristas, y entre ellas, destacan la problemática de la contaminación; la aplicación de un software para estimar el transporte de contaminantes en corrientes de agua; la huella ecológica y su impacto en las estrategias organizacionales; y la sustentabilidad tanto del patrimonio arquitectónico como de la planificación de servicios educativos a través del uso de sistemas de información geográfica; entre otras.

Asimismo, se analizan en este número, el impacto de las actividades agropecuarias en la conservación de los ecosistemas; la importancia de las áreas vegetadas en los ambientes urbanos y en los biocorredores; las variaciones en las precipitaciones en los Esteros del Iberá; y la reducción de riesgos de desastres vinculados a la actividad turística.

Dicho esto, la Universidad de Belgrano inaugura con este número, un nuevo vehículo de vinculación entre ésta y la comunidad a la que pertenece, segura de continuar contribuyendo a su progreso e innovación, mediante los aportes científicos que aquí se exponen.

Avelino Porto